

# WARTA

## Kunker Kapolres Sumbawa Barat di Dampingi Ketua Bhayangkari di Mapolsek Jereweh

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 14:08



Sumbawa Barat NTB - Kunjungan Kerja (Kunker) Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK yang didampingi oleh Ketua Cabang Bhayangkari Sumbawa Barat Ny Citra Yasmara, bertempat di Mapolsek Jereweh pada Selasa (14/11/23).

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan dalam kunjungan kerja Kapolres AKBP Yasmara Harahap S.IK dihadiri oleh Waka Polres Sumbawa Barat KOMPOL Didik Harianto S.H, PJU Polres Sumbawa Barat, Kapolsek Jereweh IPTU Saiful, Camat Jereweh Muhammad Solihin S.Pd, M.M, Kepala BKPH Sejorong - Mataiyang Syahril, S.H, Kades se-kec. Jereweh, toga, toma, toda Kec. Jereweh, Pengurus Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat dan Bhayangkari Ranting Jereweh, Personil Polsek Jereweh dan

Koramil 1628-05/Jereweh

serta tamu undangan.

Kapolsek Jereweh IPTU Saiful menyampaikan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang telah hadir pada kegiatan Kunjungan Kerja Kapolres Sumbawa Barat pagi hari ini dan alhamdulillah dalam situasi kamtibmas 1x24 jam diwilayah hukum polsek jereweh dalam keadaan aman dan kondusif.

"Untuk wilayah hukum kecamatan jereweh terbagi menjadi 4 Desa yaitu, Desa Dasan Anyar, Desa Goa, Desa Beru dan Desa Belo" jelasnya

Sementara itu, Camat Jereweh Muhammad Solihin, S.Pd,MM juga menyampaikan, terima kasih kepada bapak Kapolres bersama rombongan yang telah datang ke wilayah kecamatan jereweh, kecamatan jereweh memiliki Pedoman yang dipegang teguh oleh masyarakat nya yaitu "SAI LING DALAM GAWE" .

" Sai ling dalam gawe ini memiliki arti yang sangat berkesan di hati masyarakat kecamatan jereweh sehingga dapat menumbuhkan jiwa Gotong royong yang tinggi, dengan pedoman sai ling dalam gawe ini sehingga kami forkopimcam yang ada di Kecamatan Jereweh dapat berkoordinasi dan bersinergi dengan baik untuk menciptakan Kecamatan jereweh yang aman, nyaman dan kondusif," terangnya

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK yang di dampingi Ketua Cabang Bhayangkari Ny Citra Yasmara mengucapkan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang telah hadir dalam kegiatan Kunjungan Kerja Kapolres Sumbawa Barat pagi hari ini.

" Kepada seluruh perangkat yang ada di Kecamatan Jereweh baik itu toga, toma, toda ada beberapa atensi yang harus kita sama-sama perhatikan salah satunya tentang TINDAK PIDANA PERDAGANGAN ORANG (TPPO). Dalam hal pencegahan terjadinya TPPO diwilayah kecamatan Jereweh, selama ini sudah berjalan dengan baik. Setiap hari ada kegiatan pencegahan yang dilaksanakan berupa sosialisasi TPPO yang dilakukan oleh tiga pilar di Kecamatan Jereweh kepada masyarakat"

Lanjut AKBP Yasmara telah kita ketahui bersama, tahun ini dan tahun depan adalah tahun politik yang akan kita jalani dan wajib kita jaga pelaksanaannya bersama dengan cara sinergitas antara stakeholder khususnya di kecamatan Jereweh.

" Harapan saya dengan sinergitas yang baik di wilayah Kecamatan Jereweh, penyelenggaraan pemilu 2024 nanti dapat terselenggara dengan baik, aman dan kondusif khususnya di wilayah Kecamatan Jereweh ini," pungkasnya (Adb)